

伸びる樹

真岡市立長田小学校

学校だより 第5号
令和3年9月22日

なかよく助け合い 進んで働く子
ねばり強く 進んで体を鍛える子
よく考え 進んで勉強する子

校長あいさつ

実りの秋です

9月に入り朝夕がしのぎやすくなりました。キンモクセイの香りを感じたり、道ばたに彼岸花を見かけたり、稲穂がこうべを垂れ稲刈りが始まったりしている風景を見るたびに、秋の到来を感じる毎日です。

栃木県には緊急事態宣言が発令されており、新型コロナウイルス感染症予防のため、2学期は分散登校から始まり、9月13日(月)から全児童が登校できるようになりました。学校では感染予防を第一に考えながら、教育活動に取り組んでいるところです。これまでも行ってきた、換気、手洗い・手指の消毒等はもちろんのこと、休み時間に昇降口が密にならないように、1年生と2年生の半数は教室のベランダから外に出たり、各学年とも休み時間はできるだけ自分の席で過ごしたりするようにもしています。御家庭におかれましても、感染予防に努めていただきますようお願いいたします。

これからは「読書の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」という言葉があるように、何をすることもよい時期となります。2学期は、運動会や遠足・修学旅行など、子どもたちにとって思い出に残る行事が多く予定されています。そして、じっくりと授業に取り組むにも格好の季節となります。学校という場でなければできないことを大切に、実りの秋となるよう職員一同頑張っていますので、よろしくお願いいたします。



始業式 9/13(月)

全校児童がそろった13日に、第2学期の始業式を行いました。代表児童3名が2学期の抱負などを立派に発表しました。教室でも、しっかりとした態度で臨むことができました。

また、教育実習生の紹介もありました。3-1のクラスを中心に、13日から4週間の実習を行っていきます。





市立図書館から貸し出されている本です。廊下に展示され、自由に読むことができます。

「読書の秋」

読書は語彙力が高まり、想像力が広がります。まずは、環境を整えること、習慣作りが大切です。初めは、毎日数ページから、それも3日坊主になってしまう場合は、本を開き親しむところから、取り組むといいと言われます。



「スポーツの秋」

今年の夏は、東京オリンピック・パラリンピックが開催され、夏休みには、テレビの前で観戦したことと思います。全校登校になり、学校では、休み時間や体育など、外で活動する様子がやっと戻ってきました。10月には、運動会があります。練習を通して、心と体を鍛えていけたらと思います。

「芸術の秋」

廊下には、夏休みに作った工作や習字の作品が飾ってありました。芸術祭に出品した作品もたくさん入賞していました。後日賞状が届きます。



行事予定(9月下旬)

23日(木) 秋分の日
24日(金) 漢字テスト
27日(月) 計算テスト
29日(水) 集団下校

行事予定(10月)

1日(金) 通常登校
給食費振替日③
4日(月) 安全点検・衛生検査
6日(水) 委員会活動
8日(金) 2年SL体験乗車
13日(水) クラブ活動
14日(木) 就学時健康診断
集団下校 13:20

15日(金) 食育授業2年
スクールカウンセラー来校
16日(土) PTA奉仕活動 中止
18日(月) 運動会練習開始
19日(火) お弁当の日
5.6年かくかく長田っ子活動
22日(金) 漢字テスト
25日(月) 教育相談
26日(火) 計算テスト
29日(金) 運動会前日準備
30日(土) 運動会



◎長田小学校のホームページでは、きれいな写真で御覧いただけます。

<http://www.moka-tcg.ed.jp/nagajsc/>